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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  0758190800
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255

Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758001509
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

ASSISI - Il Calendimaggio parte
così, sul finire di una giornata di
sole (che si spera auspicio per i
tre giorni di festa, quest'anno il
6,7 ed 8 maggio), oltre quattrocen-
to panini con porchetta e altrettan-
ti bicchieri di vino per cittadini e
turisti intervenuti - ieri pomerig-
gio - all'apertura della taverna co-
mune alle due Parti.
"Un momento importante - spie-
ga Leonardo Paoletti, l'assessore
alla Cultura con delega al Calendi-
maggio - perché da qui si apre
ufficialmente l'edizione 2010 del-
la festa, che vede coinvolti tutti gli
assisani e che riesce pienamente
solo se, al di là della legittima riva-
lità sul campo, c'è la volontà da
parte di tutti di dare il meglio".
Al di là dell'aspetto simbolico (e
del colpo d'occhio offerto dall' in-
trattenimento folkloristico messo
in campo dagli sbandieratori,

mentre è saltato l'intrattenimento
musicale), la soddisfazione è mas-
sima, per l'assessore ma anche
per il sindaco Claudio Ricci e per
il presidente dell'Ente Calendi-
maggio, Salvatore Ascani, che nei
mesi scorsi si erano impegnati af-

finché che i lavori previsti nella
Sala delle Volte - sede della taver-
na comune, che sarà pienamente
operativa da domani - potessero
essere conclusi in tempi rapidi.
"La taverna - dice oggi Ascani -
trova collocazione in una sede di

grande prestigio e offre un servi-
zio apprezzato", senza dimentica-
re che i lavori di restauro permet-
teranno di usufruire dei prestigio-
si locali anche per iniziative arti-
stiche e culturali.
"Quest'anno - aggiunge Ascani -
penso che il Calendimaggio sarà
una festa al di sopra dei migliori
auspici, con Parte de Sotto che
tenta l'agognata tripletta, mentre
Parte de Sopra è ben intenzionata
a riprendersi il Palio dopo due
anni di sconfitte".
In attesa della sfida, tra i prossimi
appuntamenti di avvicinamento
al Calendimaggio c'è quello di ve-
nerdì prossimo (il 30) quando nel-
la sala della Conciliazione ci sarà
la presentazione ufficiale delle fan-
ciulle aspiranti Madonna Prima-
vera, unitamente all'insediamen-
to di Franco Caldari quale nuovo
Maestro di campo.

CANNARA - Sarà annunciato a
breve un calendario di incontri
per presentare il piano regolatore
e per ascoltare le proposte e le
idee dei cittadini e delle associa-
zioni: ad annunciarlo è il sindaco
Giovanna Petrini, secondo cui
"così disegneremo la Cannara
dei prossimi venti anni, un onore
ed un onere che segneranno il
cammino della nostra comunità
e che pertanto meritano valuta-
zioni oculate e ragionamenti ap-
profonditi". Gli
elementi fonda-
mentali del pia-
no sono la viabili-
tà, il potenzia-
mento delle aree
a destinazione ar-
tigianale, il recu-
pero delle aree
dismesse con la
realizzazione in particolare di un
centro di quartiere nell'area ex
Fani con l'individuazione di aree
residenziali, commerciali e a ser-
vizi, la creazione del parco ar-
cheologico per la valorizzazione
di Urvinum Hortense, la previ-
sione di nuove lottizzazioni in
particolare come ricucitura ri-
spetto all'edificazione già realizza-
ta, il tutto ricompreso all'interno
della nuova viabilità e con l'utiliz-
zo di strumenti innovativi come

ad esempio la perequazione, la
valorizzazione dei prodotti tipici
vernaccia e cipolla ed un'atten-
zione particolare alla zona di S.
Croce-Ceretagna. "Per quanto ri-
guarda la viabilità - annuncia Pe-
trini - è stata inserita la variante
stradale al centro abitato di Can-
nara con la realizzazione del se-
condo ponte sul fiume Topino:
abbiamo presentato un progetto
di fattibilità che ha incontrato il
favore della giunta regionale, che

ha finanziato un
primo stralcio
dell'intervento
con due milioni
di euro circa".
Grazie al prg, po-
trà crearsi "uno
sviluppo sosteni-
bile ed ecocom-
patibile con oc-

chio attento al recupero delle
aree dismesse allo scopo di limi-
tare il consumo del territorio e di
creare concrete opportunità di
sviluppo". Il sindaco ricorda ad
esempio la chiusura della ex Fer-
ro e della Ceramica Falcinelli,
ma anche la grave crisi di Umbra-
cer, e giudica positiva "l'idea di
organizzare a Cannara un'impor-
tante conferenza sulla crisi econo-
mica e sul lavoro come elemento
fondamentale".

L’ombelico
del mondo
BASTIA UMBRA - Daniele
Moschetti presenterà il suo
nuovo libro "Gerusalemme
ombelico del mondo" que-
sta sera, alle 21, nella sala
consiliare del municipio ba-
stiolo. Si tratta della prossi-
ma iniziativa del circolo cul-
turale Primomaggio presie-
duto da Luigino Ciotti. Il
comboniano Moschetti, do-
po un anno sabbatico tra-
scorso in Palestina e dopo
otto anni passati nella barac-
copoli di Korogocho (Nairo-
bi-Kenya), prima con padre
Alex Zanotelli e poi con pa-
dre Paolo Latorre, è ora mis-
sionario in Sud Sudan.

Pro loco
al lavoro
BASTIA UMBRA - Si annun-
cia denso il mese di maggio
per la Pro loco di Bastia. In
seguito al viaggio alla volta
della visita della sacra sindo-
ne, che si terrà sabato 8 e
domenica 9 maggio, inizierà
il percorso di preparazione
in vista della prossima stagio-
ne estiva. Due sono, in mo-
do particolare, i progetti sui
quali punta l’associazione di
Bastia: viaggio di vacanza e
iniziative gastronomiche.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Francesco Fratelli-
ni, assessore allo Sviluppo economico del Comu-
ne di Bastia Umbra, è soddisfatto di aver assegna-
to al distaccamento bastiolo della Confcommer-
cio, presieduto da Sauro Lupattelli, e al consor-
zio Bastia City Mall, presieduto da Marco Cacci-
nelli, l'organizzazione degli eventi fieristici locali
legati alle quattro stagioni. L'assessore esprime
la sua opinione anche a seguito dell'andamento
della prima edizione de "I colori della primave-
ra", manifestazione che si è svolta nel corso del
fine settimana appena trascorso. "Con il 2009
abbiamo chiuso una fase riguardante le fiere che
stentava a dare risultati significativi - asserisce
Fratellini - la nuova impostazione del 2010, oltre

all'evidente apprezzamento del pubblico, ha da-
to modo di ampliare la manifestazione commer-
ciale, trasformandola in un evento d'attrazione

che ha utilizzato al meglio gli spazi pubblici del
centro storico. Gli esiti positivi e le reazioni entu-
siastiche dei cittadini sono la prima risposta alla
validità della scelta compiuta dall'amministrazio-
ne comunale nell'affidare alla principale organiz-
zazione del commercio di Bastia Umbra la gestio-
ne della manifestazione che è nelle condizioni di
armonizzare le scelte degli ambulanti alla sensi-
bilità degli esercenti locali. Siamo alla prima
esperienza di un percorso denso d'opportunità,
destinato a continuare per l'intero 2010. Sin
d'ora possiamo dire che la nostra città è capace
di organizzare eventi che sono utili e efficaci
occasioni per richiamare il pubblico, anche al di
fuori dei confini del territorio comunale".

Marini: “Una figura che appartiene alla città”

Unamozione del Pd
per esprimere vicinanza al Papa

NUMERI UTILI

Inaugurazione bagnata da vino e porchetta. Molto soddisfatto il presidente Ascani

Il Calendimaggio parte alla grande
Battesimo con sole e folklore per la manifestazione

Gli “chef”
Ecco una
buona
rappresen-
tanza
dello staff
culinario
del
Calendimag-
gio edizione
2010

Cannara Il sindaco puntualizza

Il piano regolatore
riscrive la città

Decisivo
il recupero
delle aree
dismesse

In breve

ASSISI (f.p.) - "Far volare alto Assisi rilancian-
dola sotto il profilo internazionale": così Anni-
bale Vescovi, coordinatore del Pdl Assisi, 'be-
nedice' la disponibilità a correre per un secon-
do mandato di Claudio Ricci, "personalità dota-
ta di competenze e capacità indubbie, sia nel
campo amministrativo che politico. Alle scor-
se regionali il Pdl si è confermato il primo
partito della città e - aggiunge Vescovi smenten-
do ("fantapolitica") le ipotesi di accordo secon-
do cui Bartolini avrebbe potuto essere il candi-
dato di tutto il centrodestra - non intende abdi-
care al suo diritto di presentare un suo candida-
to sindaco. Facciamo i nostri auguri al vicesin-
daco se veramente si volesse candidare, sugge-

rendogli di non sottovalutare, come suo solito,
l'intelligenza dei cittadini, in grado di valutare
l'operare di ciascun politico. In presenza di
scelte diverse, siamo disponibili a un serio con-
fronto, che veda però protagonista una politica
in cui i cittadini siano protagonisti e non suddi-
ti, espletata per puro spirito di servizio e non
per la costruzione di reti clientelari o di posizio-
ni di potere personale". Intanto l'annuncio di
Ricci fa discutere il centrosinistra, secondo
Claudio Passeri, capogruppo del Pd, "è la con-
ferma che questa maggioranza e questa giunta
sono afflitte da profonde divisioni ed in questi
ultimi 12 mesi rischiano di andare al collasso
trascinando anche la città". "Finora Ricci e

Bartolini erano separati in casa, ora probabil-
mente finirà a stracci in faccia", prevede la
Mongolfiera, che prevede "una campagna elet-
torale di lunghissimo periodo, con probabili
colpi bassi, lotte clientelari all'ultimo voto, una
contesa barbara che potrebbe nuocere seria-
mente al governo della città". Per Rifondazione
Comunista, invece, "è palese che Bartolini vo-
glia ricandidarsi alle prossime comunali con
l'appoggio delle sue liste civiche e della poco
civica Lega Nord. L'annuncio di Ricci lascia
presagire mesi di lotta intestina che dannegge-
rà la cittadinanza: esortiamo il Pd a risolvere i
suoi problemi interni, perché dobbiamo muo-
verci il prima possibile".

I vertici del Pdl plaudono e bocciano Bartolini. Opposizioni sarcastiche

Ricci di nuovo in campo spacca i partiti

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Mirco
Casagrande Moretti, consigliere co-
munale e membro del direttivo del
Pd, insiste nell'affermare che "il
sottopasso da realizzare in prossi-
mità del passaggio a livello che si
trova in via Firenze dovrebbe esse-
re la priorità dell'amministrazione
comunale; insieme a quello che va
progettato in prossimità di via Ir-
landa. E' in questo senso che atten-
diamo un segnale da parte della
giunta Ansideri, augurandoci di do-
ver attendere per breve tempo". A
sostegno della propria tesi, il consi-
gliere Casagrande Moretti sottoli-
nea i benefici che, a suo parere,
sono già derivati dalla realizzazio-
ne del sottopasso di via San Rocco:
"Il traffico non è certo aumentato
come si diceva. Le interminabili
file che creavano inquinamento e
disagi non ci sono più. Chi viene
da via San Rocco può raggiungere
con facilità la scuola di via Trenti-
no Alto Adige e il centro sportivo.
La pista ciclo-pedonale consente ai
cittadini di praticare jogging, pas-
seggiare con le carrozzine e cammi-
nare in sicurezza. Il sottopasso di
via San Rocco, insomma, ha ridato
il sorriso a un quartiere e ha con-
sentito di riqualificare e migliorare
tutta la zona e il verde pubblico; in
via San Rocco, infatti, dove prima
c'era un giardino incustodito, oggi
possiamo vedere uno spazio di ver-
de con panchine, fontanelle”.

“Il sottopasso
in via Firenze
sia priorità”

L’assessore Fratellini commenta il successo degli ultimi eventi cittadini

“Sulle fiere la nostra strategia è vincente”

Assessore Fratellini soddisfatto

ASSISI - "Il consiglio comunale esprima chiaramente la vicinanza e la
solidarietà della città di Assisi al pontefice, irrinunciabile guida spirituale
per milioni di persone": lo chiede una mozione presentata da Luigi Marini
(Pd), a difesa del Papa Benedetto XVI "dagli attacchi ricevuti da organi di
stampa internazionali sulla questione della pedofilia. Denigrare il Papa in
maniera unilaterale - spiega Marini - e addossargli responsabilità tutte da
dimostrare e al di sopra di quelle realisticamente attribuibili è un fatto
gravissimo, e tirare in ballo Benedetto XVI per fatti accaduti mezzo secolo
fa è un atteggiamento pretestuoso. Sul tema della pedofilia Papa Benedetto
XVI ha avuto una reazione forte e vigorosa, esprimendo parole chiare,
coraggiose e ultimative nella recente lettera indirizzata ai cattolici irlande-
si, nel quale testo si può chiaramente leggere l'esortazione verso i colpevo-
li a riconoscere le proprie colpe e a sottomettersi alle esigenze dei tribunali
laici. Assisi - conclude Marini - ha il dovere di difendere una figura che
dopo la visita del 17 giugno 2007 appartiene oramai di fatto alla nostra
città e per la quale i cittadini (anche non cattolici) nutrono affetto".
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